

Leyenda del voleibol cubano ofrece clínicas en Querétaro



Querétaro, México, 1 nov (RHC) Más de 200 participantes entre atletas, oficiales y niños asistieron en Querétaro, México, a las clínicas de voleibol ofrecidas por la leyenda del voleibol cubano y mundial, Miraya Luis.

Luis Hernández, quien participó como invitada especial en el Sexto Congreso de Educación Física y Deporte organizado por la Universidad de Quretaro del 16 al 20 de octubre, compartió sus experiencias en el deporte del voleibol durante más de 30 años como atleta y dirigente.

La nativa de Camaguey, en el centro de Cuba, dedicó un capítulo de su clínica a exaltar la exitosa carrera de su entrenador y mentor Eugenio George, quien recibió el premio como Entrenador del Siglo XX en el mundo.

La tres veces medallista de oro olímpico, en representación de la Confederación NORCECA, la FIVB y Cuba, también ofreció conferencias magistrales sobre temas deportivos y desarrollo humano.

Mireya comentó que su participación en el congreso fue una experiencia fructífera que planea continuar con otras universidades del continente para el desarrollo de un mejor voleibol.

Con información de norceca.net

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/175407-leyenda-del-voleibol-cubano-ofrece-clinicas-en-queretaro>



Radio Habana Cuba